

El contrato de los semáforos en Elda mejora e incluirá el mantenimiento

27/01/2017



Amat, Alfaro y Vicente han presentado este nuevo contrato | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda ha adjudicado un **nuevo contrato de semáforos a la empresa Etra**, se trata de la mejor oferta entre nueve compañías distintas, lo que supondrá una mejora del servicio con el mismo presupuesto. Y es que mientras que el contrato anterior solo contemplaba reparaciones de aquellos semáforos que estaban averiados, ahora se realizará un mantenimiento continuo. El contrato tiene una duración de cuatro años y un **coste de 18.300 euros anuales**, ya que el precio de salida era de 30.000 euros y la empresa hizo una mejora de un 39 por ciento.

Cada mes se revisarán y cambiarán las piezas dañadas para evitar la rotura, además limpiarán y pintarán los semáforos con el fin de que se conserven en condiciones. Además, se va a instalar en dos cruces el control remoto en función del tráfico de esa vía, según ha indicado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro.



Ahora se realizará el mantenimiento continuo de estos semáforos |

Jesús Cruces.

El alcalde, Rubén Alfaro, y los concejales de Servicios Públicos, Eduardo Vicente y Seguridad Ciudadana, José Antonio Amat, han presentado este nuevo contrato en la **avenida de Ronda, en la confluencia con la calle Heidelberg**, vial donde se va a realizar también un **cambio de sentido en la circulación con el fin de permitir que los vehículos** que van por la avenida de Ronda puedan girar hacia el campo de fútbol y el Sector 9. Así se da **respuesta a una demanda** que los vecinos han expresado a través de las reuniones abiertas a la participación, llevadas a cabo dentro del Plan de Barrios, según ha destacado José Antonio Amat.